

Promoción a dirigentes juveniles cubanos



Cuba promueve jóvenes para asumir compromisos determinantes, un paso coherente con una política enfilada a continuar, sin fracturas, el paso de las nominaciones directrices de la generación histórica a las nuevas.

La Unión de Jóvenes Comunistas promovió dirigentes de esa organización, cantera natural del Partido Comunista, a responsabilidades en las provincias.

El segundo secretario del Comité Central del Partido, José Ramón Machado Ventura, explicó que hasta ahora buscaron estabilidad de los jóvenes en sus responsabilidades.

Pero en la presente coyuntura ---dijo--- deberá acelerarse el tránsito al Partido, sin quemar etapas.

De manera que a las instancias superiores de la organización política rectora de la sociedad cubana llegarán de forma más dinámica los integrantes destacados de la Unión de Jóvenes Comunistas.

El tránsito se concretará a partir de una sólida preparación académica, política y humana de los analizados.

El país requiere de personas más instruidas en las estructuras con potestad de solventar las tareas cotidianas y a largo plazo.

Con la estrategia anunciada en la Unión de Jóvenes Comunistas y el Partido, la sociedad afianza el natural proceso para dar paso a las generaciones bisoñas a los espacios de jerarquización política y estatal.

Un relevo atendiendo a la calidad de las promociones, ya fue visible en el Poder Popular y el gobierno.

El pasado mes de abril fue elegido por la Asamblea Nacional del Poder Popular como presidente de la nación Miguel Díaz-Canel Bermúdez, representante de las nuevas hornadas.

NO se trataba de una transición al capitalismo, como pretenden forzar a Cuba desde Estados Unidos.

La nueva legislatura, que junto al gobierno confirmó el rumbo socialista, destacó por la estampa femenina, responsabilidad y rango profesional.

Las recientes descendencias representan 13 por ciento del parlamento con cerca de 80 escaños de los 605 de ese órgano del Estado.

El gobierno nombrado posteriormente también aúna a personas de trayectoria amplia con las de menos edad, con preparación óptima y entrega a la causa colectiva.

La asunción de jóvenes a planos de mayor compromiso en Cuba tiene lugar en circunstancias complejas.

La economía sufre apremios externos muy serios por el bloqueo estadounidense y el insuficiente acceso a créditos.

Internamente se acomete la actualización del modelo económico, con mayor autonomía de la empresa estatal y acción progresiva del trabajo autónomo y cooperativo.

Una prueba de fuego se presenta entonces para el liderazgo actual, pero la acometividad será más efectiva gracias a la paulatina institucionalización y a la armonización de la sabiduría de los más longevos con la savia que se abre paso.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/184983-promocion-a-dirigentes-juveniles-cubanos>



Radio Habana Cuba